

## 窪平保育園(山梨市)

2017年 6月29日 木曜日開催



望月先生から・\*・\*\*・☆。参加園児数 18 名

何日も前からこの日を楽しみにしていました。

普段からサッカーをして楽しむ子もいましたが、ルールが解っているかと言ったら半分半分で、理解している子がやきもきする様でした。今回、楽しくボールに触れ、解りやすくコツを教えてくれたので、ますますサッカーが好きになった様子を見れました。

また、ルールも理解でき、ゲームも楽しんでいました。

終わった後、「どうだった?」と聞くと、「もっとしたかった。」という返事が返ってきました。

戶外遊びでますます盛り上がりそうです。

ありがとうございました。



窪平保育園のみんな!! こんにちは! ドラゴンコーチです(^ε^)

この前はみんなと一緒にサッカーができて楽しかったよ♪♪

これからもたくさん体を動かして楽しくサッカーをしてね(^-^)

ヴァンフォーレ甲府の試合が山梨中銀スタジアムでやっています。

コーチたちもそこにいるので、ぜひ応援に来てくださいね☆ ありがとうございました!



キッズ巡回サッカー教室開催へのご協力いつもありがとうございます。サッカーは自分自身で考えて行動するスポーツ。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来ることに感謝します。

YFAではVF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を提供していきます。

キッズサッカーフェスティバル/L&Gサッカーフェスティバル/ファミリーフットサルフェスティバル等、各地で開催していますので、是非ご参加よろしくお願ひします。

一般社団法人山梨県サッカー協会